

10月24日、11月4日～8日

世界が注目するカヌー
コース

イベント



来年の東京オリンピック事前キャンプ地に名乗りを上げている奥州いさわカヌー競技場が、海外から注目されています。強豪国であるフランスカヌー連盟の会長が視察のために来奥。スペインの代表選手2人は、5日間のトレーニングキャンプを訪れ、馬留池でのカヌー教室で市民と触れ合いました。

11月1日～26日

食べる緑茶は友好の味

イベント



市姉妹都市実行委員会は「姉妹都市を味わう日」を実施し、静岡県掛川市産の緑茶を使った給食が市内の小中学校に提供されました。1日の胆沢中学校の献立は「鶏ささみの香り揚げ」と「掛川茶葉っ」との2品。生徒たちは、遠く離れた掛川市に思いをはせながら、緑茶の風味を楽しんでいました。

11月2日、3日

10周年を記念し
掛川市を公式訪問

市政



姉妹都市締結10周年を記念し、市長をはじめとした16人の公式訪問団が掛川市を訪れました。一行は掛川市商工まつりに参加し、南部鉄器の贈呈や、奥州市産もち米を使用した餅まきなどで友好を深めました。来年度は、掛川市で胆沢ジュニアミュージカルの公演も予定されており、今後ますますの交流が期待されます。

11月9日

建碑から四半世紀
故郷の英雄をしのぶ

イベント



「阿豆流為・母禮之碑」建碑25周年記念法要（関西アテルイ・モレの会主催）が京都の清水寺で営われました。念願の慰霊碑建立から四半世紀となった今年の法要には、奥州市民や関西在住の岩手県出身者ら110人が参列。清水寺の森清範貫主による読経や参列者の焼香などで、郷土の英雄たちの鎮魂を祈りました。

11月10日

講演の名調子に拍手喝采

イベント



2019秋の「じんば祭り」が奥州衣川歴史ふれあい館で開かれ、奥州衣川青凩会の16人と、青凩会の師匠に当たる宝井一凩さんが出演しました。宝井さんは、正直者の武士がお礼に高価な茶碗を手に入れる「細川茶碗屋敷」の演目を披露。張り扇と名調子で詰め掛けた観客を物語の世界へと引き込みました。

11月12日

ハーモニーを奏で
友情を深める

イベント



台湾の福星国民小学の児童らが真城小学校を訪問し、給食や遊び、音楽による交流会を行いました。この交流会は、奥州台湾観光親善アンバサダーの甄啓剛さんの企画で実現したものです。音楽交流会では、両校の児童がライオンキングの楽曲を合奏。体育館に美しいハーモニーを響かせ、国を越えた友情を深めました。

11月2日、3日

体験型の観光で
外国人を呼び込む

イベント



NPO法人天遊塾が企画した欧米人向けの体験モニターツアーが衣川地域と平泉町で行われました。県内外から外国語指導助手6人が参加し、侍衣装を身にまとい馬車で史跡巡りなどを行ったほか、長者ヶ原廃寺跡で流鏑馬体験にも挑戦。普段の観光では経験できない貴重な体験に、参加者たちは笑顔を見せていました。

11月3日

交流を通して
競技普及を目指す

イベント



グランドソフトボール（視覚障がい者の野球）交流試合が水沢公園野球場で行われました。競技の普及を目指し企画されたもので、視覚障がい者で構成される県グランドソフトボールチームと、目隠しをした水沢駒形野球倶楽部が対戦。好プレーにはチームを越えて声援が送られるなど、競技を通して交流を深めました。

11月8日～11日

匠の技に直に触れた
4日間

イベント



普段は見るできない工場の内部を公開するイベント「第2回オープンファクトリー五感市」が開かれました。会場となったのは、奥州市・平泉町・一関市の伝統工芸関連企業を中心とした全23社です。訪れた人たちは、工場見学や製作体験を通じて職人の技に直に触れ、地場産業への理解を深めていました。

11月24日

多彩なイベントで家族に
笑顔

イベント



水沢メイプルでファミリーフェスタ（同実行委主催）が開催され、木工教室やアクセサリ作り、プログラミング体験、体操教室など多彩な催しを多くの親子連れが楽しみました。昨年に続き2回目の開催。「空気のサイエンスショー」では、回転する風船の大きな輪に子どもたちが次々と飛び込み、大盛り上がりでした。

11月24日

伊藤郁也さん100歳
（胆沢小山）

百寿



水沢羽田町生まれ。永子さんと結婚し、1男2女に恵まれています。カザフスタンで過酷な抑留生活を送り、復員後は美術教員となった郁也さん。抑留生活を記した原稿用紙は1200枚を超え、地元新聞にも掲載されています。似顔絵が得意で「デイサービスの職員さんから欲しがられるんだ」とはにかんでいました。

11月30日

家子睦子さん100歳
（江刺玉里）

百寿



江刺玉里で生まれ、24歳のときに故・恵五さんと結婚。1男1女をもうけ、孫3人、ひ孫2人に恵まれています。恵五さんを婿に迎え、農業に励んできた睦子さん。テレビを見るのが好きで、相撲や水戸黄門を楽しみにしているそうです。記念品贈呈式では、涙を流しながら「ありがとう」と繰り返し話していました。